

2 científicos de Castellón, de los más citados en el mundo - Mediterráneo - 02/01/2016



▶▶ Juan
Bisquert.

▶▶ Avel.lí
Corma.

RÁNKING

2 científicos de Castellón, de los más citados en el mundo

|| REDACCIÓN
CASTELLÓN

Los catedráticos Juan Bisquert, del Instituto de Materiales Avanzados de la Universitat Jaume I de Castellón, y el moncofense Avel.lí Corma, del Instituto de Tecnología Química de la Universitat Politècnica de Valencia, figuran entre los 3.000 investigadores contemporáneos más influyentes del mundo según el ranking mundial Highly Cited Researchedes 2015 publicado ayer.

En la Comunitat Valenciana hay tres científicos reconocidos en este índice de excelencia en el área de química, de un total de cinco de toda España. Además del catedrático Juan Bisquert, está Avel.lí Corma y Hermenegildo García, ambos del Instituto de Tecnología Química de la Universitat Politècnica de Valencia.

En total la Comunitat cuenta con cinco investigadores listados de entre los 52 españoles citados en esta clasificación. Este ranking internacional distingue a los investigadores que publicaron el mayor número de artículos oficialmente designados por el Essential Science Indicators como documentos altamente citados entre el 1% más citado por su tema y el año de publicación, en 21 campos científicos. ≡